

Peñarol anunciará detalles en una conferencia el martes, luego de la decisión de Conmebol de trasladar el partido al Estadio Centenario

Deportes



Publicada el: 29/10/24	Visitas: 64
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 40	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/penarol-anunciara-detalles-en-una-conferencia-el-martes-luego-de-la-decision-de-conmebol-de-trasladar-el-partido-al-estadio-centenario_6778.php

**PEÑAROL ANUNCIARÁ
DETALLES EN UNA
CONFERENCIA EL MARTES,
LUEGO DE LA DECISIÓN DE
CONMEBOL DE TRASLADAR
EL PARTIDO AL ESTADIO
CENTENARIO**

Deportes

Peñarol anunciará detalles en una conferencia el martes, luego de la decisión de Conmebol de trasladar el partido al Estadio Centenario

El Ministerio del Interior da luz verde para que el partido se juegue en el Centenario con ambas hinchadas, descartando el Campeón del Siglo.

Peñarol Anuncia Conferencia de Prensa tras Definición del Escenario para el Partido ante Botafogo

El Club Atlético Peñarol llevará a cabo una conferencia de prensa este martes a las 19:30 horas, en la cual se abordarán los detalles de las negociaciones relacionadas con el escenario del partido contra Botafogo por la Copa Libertadores.

Finalmente, el encuentro se disputará en el Estadio Centenario. La presentación estará encabezada por el presidente del club aurinegro, Ignacio Ruglio, y se realizará en la sala de sesiones del Consejo Directivo del Palacio Peñarol.

Este martes, el Ministerio del Interior propuso que el partido se lleve a cabo con la presencia de ambas hinchadas en el Estadio Centenario, en lugar de realizarse en el Campeón del Siglo, que inicialmente había sido designado para albergar solo a los parciales locales.

La decisión fue fruto de una reunión paralela entre Conmebol, la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF) y autoridades del club Peñarol.

La primera determinación del Ministerio, que contemplaba un partido sin hinchas de Botafogo, fue rebatida por Conmebol, que sugirió que el encuentro se realizara a puertas cerradas o con ambos grupos de hinchas presentes.

La Confederación exigió a Peñarol una respuesta antes de las 10 de la mañana de este martes.

Según el periodista Martín Charquero, el club informó que acataría lo dispuesto por el Ministerio del Interior.

José Manuel Azambuya, director de la Policía Nacional, enfatizó la importancia de la seguridad pública: “Nosotros no vamos a tomar una decisión que ponga en riesgo la seguridad pública de nuestros ciudadanos”, y calificó el partido como uno de “alta complejidad”.

Más tarde, la Conmebol confirmó el cambio de escenario, estableciendo que el partido se disputará en el Estadio Centenario.

Fuente: Subrayado

Imágenes

PEÑAROL ANUNCIARÁ DETALLES EN UNA CONFERENCIA EL MARTES, LUEGO DE LA DECISIÓN DE CONMEBOL DE TRASLADAR EL PARTIDO AL ESTADIO CENTENARIO

unciara detalles en una conferencia el martes luego de la decision de conmebol de trasladar el partido al estadio

Tags

encuentro, interior, ministerio, partido, estadio, hinchadas, conmebol, centenario, botafogo, conferencia, hinchas, escenario

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Peñarol en sesión: evalúa requerimiento de Conmebol sobre el encuentro con afición ante Botafogo*
- 4.7 *** *Ruglio revela la postura de Conmebol ante la reprogramación del partido para el Centenario*
- 3.6 *** *Frente a la presión ejercida, Peñarol reafirma su compromiso de acatar la resolución emitida por el Ministerio del Interior ante Conmebol*
- 4.9 *** *Tensión entre el Ministerio del Interior y la Conmebol: Dos visiones contrapuestas sobre el futuro del fútbol en el país*
- 4.7 *** *Peñarol acata la medida del Ministerio del Interior y limitará el acceso a su estadio ante los hinchas de Botafogo en el Cds*
- 4.1 *** *El Estadio Centenario abrirá sus puertas para el emocionante duelo entre Peñarol y Botafogo, que contará con la presencia de hinchas de ambos equipos*
- 5.0 *** *La renovación del Estadio Centenario tuvo un costo de aproximadamente 6 millones de dólares*

4.4 * *Conmebol expresa su preocupación por el partido Botafogo-Peñarol sin la presencia de hinchas en Brasil*

3.5 * *Peñarol enfrenta una dura sanción de 200.000 dólares por parte de la Conmebol, que además advierte sobre la posible clausura del Estadio Campeón del Siglo*

4.7 * *Peñarol incorpora un letrado para respaldar a sus hinchas enfrentando cargos en Brasil*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024